

EL ALEMAN Y LATIKA MAYO 2022

“Un sabio decía: Como pasa el tiempo !...”, han pasado dos meses desde la última carta y nos alegramos en poder contarles todo lo vivido en este tiempo, también poder compartir con ustedes los nuevos desafíos que tenemos que enfrentar en el lugar de nuestro llamado.

CURSO DE ORIENTACION DE LA ONG:

Muchas veces pensamos que los trabajadores transculturales después de estar 15 años en el campo no necesitan aprender más nada, pero es un error, un llamado por Dios nunca deja de prepararse. Lo experimentamos en el curso de orientación hacia los grupos no alcanzados, donde pudimos refrescar enseñanzas que ya estaban pero volvieron a nuestro corazón y APRENDER NUEVAS COSAS, en este oficio de llevar la Palabra a aquellos que nunca la escucharon. En el taller de guerra espiritual pudimos aprender que la INTERCESION no es una opción para los que vamos a los GRUPOS NO ALCANZADOS, es un arma que destruye las maquinaciones del Diablo y abre puertas para que el evangelio llegue a donde todavía no ha sido predicado, 2da Corintios 1:11 “Si ustedes nos ayudan orando por nosotros. Si muchos oran por nosotros, muchos también darán gracias a Dios por las bendiciones que de él recibimos” (Versión Dios habla Hoy). Podemos ir al campo con poco dinero (no es lo ideal), podemos ir al campo con poco inglés (tampoco es lo ideal), pero no podemos ir a los NO ALCANZADOS con poca oración intercesora tanto hacia ellos como hacia nuestras vidas y familia. Hemos creado un grupo de intercesores por El Alemán y Latika, esta es la oportunidad de poder ser parte de los NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE, si quiere acompañarnos por favor comuníquese con el DNM.

MEDIO ORIENTE TIERRA DE DESAFIOS:

Tal vez cuando usted lea o escuche esta carta, nosotros ya estaremos establecidos en la zona de MEDIO ORIENTE, llegando a esta nueva tierra desértica y castigada por las guerras, donde todavía en el siglo XXI hay pueblos que nunca han oído del verdadero Dios, vamos a establecernos por un tiempo en la capital de la provincia, y a aprender un nuevo idioma que es el que usan en esa zona (El Alemán ya está sufriendo jajaja). Tierra nueva, desafío nuevo, contamos con sus oraciones y apoyo como hasta ahora lo han hecho queridos hermanos y amigos y nosotros oramos por nuevos sostenedores que oren y apoyen a los NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE.

MOTIVOS ESPECIFICOS DE ORACION:

Por el viaje de llegada a MEDIO ORIENTE, Dios abra puertas en migraciones.

Por nuestros trámites de visas de voluntarios de la ONG en Medio Oriente.

Por nuestra salud y nuestra economía, que no decaigan en este tiempo en el campo.

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO: EL ALEMAN Y LATIKA

Por depósito bancario:

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N.º de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal / Cheque

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N.º de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

NO SE OLVIDE DE AVISAR AL DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES SOBRE SU OFRENDA.



LOS NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE

NOS DESPEDIMOS CON UN FUERTE ABRAZO, EL ALEMAN y LATIKA.

